



# 学校だより

小和田小学校  
令和7年度8月号

学校教育目標 「心も体も丈夫な子」「思いやりのある子」「自ら学ぶ子」

学校経営方針 一人ひとりを大切に、社会力のある人を育み、みんなの笑顔がある学校

校長 高澤 誠

まもなく梅雨が開け、いよいよ夏本番となります。台風の影響などで今週は不安定な天気が続きました。これから暑い日が多くなると思いますが、熱中症には十分気をつけて過ごしてください。そして、天気にも注意が必要です。特に雷に気をつけてください。雷の音が「ゴロゴロ」と聞こえたら屋内の安全な場所へ避難してください。また、交通事故にも注意してください。交差点を渡る時の左右の確認や安全な自転車の乗り方など注意して交通事故から大切な命を守りましょう。



## 夏休みが始まります！

今年度の夏休みは、7月19日（土）から8月31日（日）までの44日間です。夏休みになり少しほっとできますね。楽しみにしている予定もあると思います。

私が小学生の頃は、朝6時半に地域ごとに集まって、ラジオ体操をしました。その後ランニングを毎日やっていました。朝ごはんの前によくできたなと思います。学校の宿題は少しずつやっていましたが、苦手な教科は最後まで残り、最後の日は大変でした。今、振り返ると「毎日の生活のリズムは変えない方がよい」と思います。学校がある時と同じ時刻に起きて朝ごはんをしっかり食べる。勉強をしたり、友達と遊んだりする。昼食や夕食もしっかり食べ、いつも通り寝る。でも、夏休みだからできることにも挑戦して欲しいと思います。私は普段できていない読書をしたしたいと思います。できれば5冊くらい本を読みたいと思います。自分で目標や計画を立て、実行することが大切です。充実した夏休みとなることを願っています。

## 校内授業研究会

7月14日（月）の5校時に2年3組で校内授業研究会が行われました。小和田小学校では、年間6回の授業研究会を予定しています。授業研究会では、「一人ひとりの『考えたい』をふくらませる授業づくり」を研究テーマとして、自分ごととして考える児童の育成を目指して取り組んでいます。そのため、授業研究会の日は、1～5年生は、授業を行うクラスを除き4校時で下校します。（6年生は5校時まで行います。）全教員で、授業をするクラスを参観します。3組の児童は、大勢の先生に驚きながらも一生懸命に授業に取り組んでいました。自分の考えを書いたり、発表したりして、友だちと考えを共有しました。あっという間の45分間でした。ある児童の「もっとやりたい」という一言を聴き、すばらしい授業を先生と児童で作ったと感じました。この日までに、2年生の先生方は各クラスで同じ教材で授業を行いました。子どもたちの様子からより良い授業を目指し、工夫をしてこの日を迎えました。この日は道徳の授業で「森のともだち」という教材で友情・信頼について学習しました。引き続き、子どもたちにとって深い学びが実現できるよう授業研究を行ってまいります。